

生徒会執行部の感想



福岡 翔

みなさんのおかげで
楽しい学校祭に
なりました。ご協力
ありがとうございました。



角上 秋哉

今回の学校祭を成功させる
ことのできたのは、先生方や生徒の
皆ご心配本番当日の日のためにたくま
しく準備し、皆で盛り上げてくれたこと
のおかげです。本当にありがとうございました。



川島 夢乃

今年の学校祭では前に立つ
立場になりました。とても
緊張したけど、上手にいら
れたと思います。皆さんありがとうご
ざいました。



旭奈 好

今年度の学校祭では、見て楽しんで
いたけれど、初めて前にでて、緊張
しました。生徒会とバレーとみなさんの力
もあり、今年度で一番最高でした!!



一ノ瀬 友也

自分なりに立つ側の人
になろうと頑張った
けれど、楽しい全力で終
わると心に残る学校祭
だった。



古坂 春

今回の学校祭では、前に立つ立場は
初めてでしたが、頑張
り、生徒の力、先生方のおかげで
とても楽しかったです。本当にありがとうございました!



脇本 要

今年の体育祭は、短縮版になったけど、それ
でも皆で盛り上げて、とても楽しかったです。
文化祭も、様々な発表の中で笑いが生まれ、
感動も生まれ、皆で盛り上げて、とても
心に残りました。皆のおかげで、今年度で
一番盛り上がった学校祭になりました!



ラストパート

まだまだやります!
生徒会!!

